



学校だより

令和7年5月29日

日によって寒暖の差がありますが、新緑がまぶしいとても気持ちのよい季節になりました。グラウンドでは、体を動かして元気いっぱい遊ぶ子ども達の姿が見られます。

さて、令和7年度が始まり、2か月が経過しようとしています。子ども達は、新しい学年で、張り切って学校生活を送っており、大変うれしく思っています。保護者の皆様がお子さんを温かく見守り、背中を押してくださっていることに改めて感謝申し上げます。

授業参観・PTA 体文総会・引き渡し訓練・

個人面談・PTCA 早朝作業

どうもありがとうございました。

4月28日(月)に行った授業参観には、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。子ども達のがんばっている姿をご覧いただけたのではないのでしょうか。感染症対策の影響もあり、数年ぶりに対面で行ったPTA体文総会では、PTCAとなることを承認していただき、新しい組織として動き出しました。非常時に備え初めて行った引き渡し訓練でしたが、大きな混乱もなくスムーズでした。

5月12日の週に行いました個人面談には、お忙しい中、時間を作ってください、全ての保護者と各担任が、直接面談を行うことができました。ご家庭と連携していく上で、とても重要な機会となりました。登下校時に不安があることや友達との遊びの約束をする際の保護者確認、グループLINEやオンラインゲームについてなど、具体的な事例が話題に出されていました。こうした事案に対しては、学校でも共有して、保護者の皆さんと連携して対応していきたいと思っておりますので、今後とも情報やご意見をお寄せください。

5月24日のPTCA作業には、休日の早朝にもかかわらず120名を超える保護者や児童が参加して、一生懸命、熱心に作業をしてください、校舎が見違えるほどきれいになりました。子ども達が保護者の皆さんと一緒に嬉しそうに作業を行う姿に、こうした活動の意義を感じるとともに、保護者の皆様の学校に対する温かな思いを改めて感じました。更によりよい学校教育を行っていきますので、今後ともご協力を宜しくお願い致します。

登下校に関しては、交通安全や不審者への不安に加えて、今後暑くなり熱中症対策の面からも心配があります。ご家庭でも、可能な場合は登下校の見守りなどのご協力をいただきますよう、重ねてお願い致します。

なお、6月1日(日)の窪田地区運動会へのご協力もお願い致します。

☆ 日々の学校の様子等は、窪田小ブログでご覧いただけます。⇒

